

Equipe Information – Communication



Une première réunion de cette équipe aura lieu le vendredi 10 novembre.

L'objectif est de coordonner la diffusion de l'information à la fois pour les réseaux protestants et pour un large public. A côté du mensuel *Paroles protestantes*, le site internet régional est un support privilégié qui reste encore à valoriser. La radio ne doit pas être oubliée.

<https://region-est-montbeliard.epudf.org/>

Elle se penchera sur la création d'un support de communication pour présenter la région Est-Montbéliard et examinera les conditions de mise en forme d'une newsletter régionale.

Journée régionale des Prédicateurs laïques



Le samedi 20 janvier 2024 sera l'occasion de réunir l'ensemble des prédicateurs et prédicatrices de la région. Il s'agira de proposer un temps de formation, de permettre un partage d'expériences, de faire remonter les attentes ou les besoins des personnes investies dans ce ministère qui joue de plus en plus un rôle essentiel dans la vie de l'Eglise.

Action solidaire : Campagne de carême 2024



Du 14 février au 30 mars 2024, les paroisses qui le souhaitent pourront se joindre à une campagne d'appel au don pour soutenir deux actions : le travail social de l'Eglise protestante de Syrie et l'engagement de la Frat'Aire en milieu populaire dans l'aire urbaine Belfort-Montbéliard. Cette campagne est portée en association avec l'Inspection luthérienne de Paris. Un flyer sera diffusé et des animations pourront être proposées pour des cultes. Renseignements auprès du Pasteur Marc Frédéric Muller.

Formation des Conseillers presbytéraux



Au cours du premier trimestre 2024, les associations culturelles éliront **leurs conseillers presbytéraux**.

<https://www.youtube.com/watch?v=4da5VlcmL5w>

Le samedi 25 mai 2024, le Conseil régional organisera une journée de formation pour approfondir le sens de leur mission, pour leur présenter le fonctionnement de l'Eglise à ses différents niveaux (paroissial, consistorial, régional et national).

La Maison Pierre Toussain, notre maison commune



Le siège de l'Église régionale est une plaque tournante de ses activités. C'est un lieu de rencontre qu'il est impératif d'entretenir et d'adapter pour répondre aux besoins. Une réflexion est engagée pour envisager quelques aménagements.

<https://www.youtube.com/watch?v=cf2ua9omqtQ>

Par ailleurs, un travail de tri, de classement et de rangement des archives, de documents papier ou de livres (le tout accumulé sur plusieurs décennies) est engagé.

Assemblée régionale EEUdF à Héricourt



Une assemblée des responsables des Eclaireurs et Eclaireuses unionistes de la région « Franche-Comté Bourgogne Pays de Montbéliard » s'est déroulée les 4 et 5 novembre. La nouvelle coordinatrice régionale est Alexiane Graff.

Cette région compte en ce moment six unités : Dijon, Châlons, Besançon, Belfort, Châtelot, et le secteur du Consistoire d'Audincourt-Blamont (baptisé Du-Guesclin). L'unité de Nancy appartient à une autre province. Toutes ces unités, avec parfois 60 à 70 participants, sont hébergées dans les locaux de paroisses de l'ÉPUdF. <https://eeudf.org/fcbpm/>

Les chrétiens dans le conflit au Moyen-Orient



Les événements tragiques en Israël et Palestine suscitent quantité de commentaires, avec des approches très différentes selon les sensibilités.

Qu'en est-il du point de vue des chrétiens de la région ?

L'Action chrétienne en Orient publie sur son site des déclarations de responsables ecclésiaux : <https://action-chretienne-orient.fr/israel-palestine-la-parole-des-eglises/>

Rédaction : Marc Frédéric Muller, inspecteur ecclésiastique

Marcfrederic.muller@epudf.org

EPUDF – Région Est-Montbéliard

24 avenue Wilson – 25 200 MONTBELIARD

<https://region-est-montbeliard.epudf.org/>